

NOTA DE PRENSA

Culmia inicia la entrega de su promoción en la Costa Dorada, Culmia Alauda Canyonadell

- La promoción está formada por dos conjuntos residenciales independientes con sus propios espacios comunes: 13 viviendas pareadas con 4 dormitorios y jardín privado y 5 edificios plurifamiliares con 32 viviendas de 2 y 3 dormitorios.
- Todas las viviendas cuentan con terraza, parking y trastero, y están perfectamente equipadas y diseñadas con materiales de gran calidad.

28 de julio de 2021 – Culmia, una de las principales promotoras inmobiliarias de España, inicia la entrega de la promoción Culmia Alauda Canyonadell, situada en Altafulla, una población marítima de la comarca del Camp de Tarragona, en la Costa Dorada. Se trata de una promoción compuesta por dos complejos residenciales independientes que poseen sus propias zonas ajardinadas y piscina comunitaria.

El primer núcleo consta de 13 viviendas adosadas en hilera con una superficie de 138 m² distribuidas en 4 dormitorios, 3 baños, más jardín privado y 13 plazas de aparcamiento. El segundo se compone de 32 viviendas plurifamiliares de 2 y 3 dormitorios más plazas de garaje en la planta subterránea. Todas las viviendas cuentan con terraza para poder disfrutar del entorno próximo a la costa.

La promoción se distingue por estar ubicada en un área exclusiva de urbanizaciones, el barrio de Les Botigues de Mar, rodeada de una zona natural protegida y a tan solo 150 metros de la playa de Canyonadell. Además, destaca por la calidad y confort de sus hogares, ya que han sido construidos con materiales de gran calidad.

Culmia Alauda Canyonadell ha sido diseñada teniendo en cuenta el compromiso inquebrantable que la compañía muestra con el medio ambiente y la sostenibilidad. Las viviendas disponen de un sistema de aislamiento continuo de la fachada que envuelve al edificio, evitando así la pérdida o el incremento de temperatura en el interior. Por ello cuenta con una calificación energética B en consumo de energía y A en emisiones de CO₂. Asimismo, gozan de terrazas y de grandes ventanales que permiten dejar pasar la luz del día, aportan ventilación natural y dan sensación de amplitud.

El municipio de Altafulla destaca por su villa romana, sus playas de arena fina y el clima suave permanente, lo que permite imaginar este lugar como el idóneo para disfrutar de un momento de desconexión y confort en cualquier época del año. Su situación ofrece innumerables opciones para poder conectar con la naturaleza como las rutas de senderismo que recorren el litoral.

NOTA DE PRENSA

Además, Culmia Alauda Canyadell cuenta con todos los servicios necesarios gracias a su excelente conexión con las carreteras AP-7 y N-340.

Tras esta entrega, la compañía ya dispone de 38 proyectos en Cataluña, que suponen cerca de 1.700 viviendas.

En palabras de Josep María Cases, director territorial de Culmia en Cataluña, “Culmia Alauda Canyadell dispone de todas las comodidades para familias que busquen hacerse con una primera o segunda residencia en la Costa Dorada. Esta población ofrece un remanso de paz en el que desconectar, difícil de encontrar en otros lugares. Sus múltiples espacios comunes y la capacidad de las viviendas resultan, además, muy atractivas para todo tipo de familias”.

Desde 2013, Culmia ha entregado más de 5.000 viviendas en toda España y cuenta con una cartera en comercialización de 80 promociones y 4.000 viviendas y con suelo para desarrollar 15.000 viviendas más.

Sobre Culmia

Culmia es una de las principales promotoras de España, especializada en el segmento residencial prime. Desde 2013, ha entregado más de 5.000 viviendas, y cuenta con una cartera en comercialización que comprende 80 promociones y 4.000 viviendas repartidas por Cataluña, Madrid, Levante y Andalucía y con suelo para desarrollar 15.000 viviendas más en todo el territorio nacional.

Su equipo de más de 100 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 10 oficinas en toda España, desarrolla viviendas preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles y adaptables, y que cumplen además con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:



Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate
Roman
g.canabate@romanrm.com
(+34) 649 214 47

Patricia González
Roman
p.gonzalez@romanrm.com
(+34) 915 915 500